Activité: Comme conduire une voiture

L'apprentissage d'une langue est comme la conduite d'un véhicule. En effet, pour les apprenants au niveau débutant en langue française, les compétences qu'ils devraient développer sont identiques à celles d'un conducteur qui entame les premières phases dans le processus d'acquisition de son permis de conduire. Ces apprenants ayant des objectifs différents devraient tous acquérir certaines compétences. Tout d'abord, ils sont amenés à écouter, à observer, à obéir des règles qui gouvernent leur discipline respective. Ensuite, ils devraient savoir appliquer respectivement les règles qu'ils ont apprises dans le domaine concerné. Ceci constitue la base de tout apprentissage. À partir de ces connaissances de base en cours de français comme en cours de conduite chacun devrait développer ce qu'il a appris puis de savoir le rendre (produire) pour réussir dans son domaine.